

Cuba rend hommage au général Máximo Gómez 120 ans après sa disparition



Díaz-Canel a présidé la cérémonie politique et militaire commémorant le 120e anniversaire de la mort du héros national Máximo Gómez

La Havane, 17 juin (RHC) – Le président cubain Miguel Díaz-Canel a présidé aujourd'hui la cérémonie politique et militaire commémorant le 120e anniversaire de la mort du héros national Máximo Gómez.

Devant le mausolée qui abrite sa dépouille, érigé au cimetière Colón de La Havane, se sont rassemblés des responsables du Parti communiste et du gouvernement, ainsi que des membres des Forces armées révolutionnaires, du ministère de l'Intérieur et de l'Association des combattants de la révolution cubaine.

Au début de la cérémonie, en signe de respect et d'admiration, une gerbe a été déposée au nom du peuple cubain, selon la publication Verde Olivo.

« Aujourd'hui, la figure du Général est une référence dans la défense de notre indépendance », a déclaré le général de division Vicente Rodríguez dans son discours d'ouverture.

Máximo Gómez fut le plus grand stratège militaire de son temps et un pilier fondamental de nos luttes pour l'indépendance. Cuba se souvient de lui et perpétue son héritage de courage et d'internationalisme. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385248-cuba-rend-hommage-au-general-mazimo-gomez-120-ans-apres-sa-disparition>



Radio Habana Cuba